



Gabinete de Seguridad colabora con la UNAM tras ataque y amenazas

Inseguridad. Prepara el gobierno programa de salud mental para jóvenes; Lomelí delinea medidas para retorno a las aulas

ARMANDO MARTÍNEZ Y ALMA PAOLA WONG/CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta Claudia Sheinbaum dio a conocer que el Gabinete de Seguridad ya trabaja con la Universidad Nacional Autónoma de México tras el ataque en el CCH Sur y las amenazas recibidas en otros planteles.

En su conferencia en Palacio Nacional informó que la Secretaría de Gobernación mantiene contacto con el rector Leonardo Lomelí y que también se alista un programa de apoyo a jóvenes en el ámbito de salud mental.

“Personalmente no he hablado con él (Leonardo Lomelí), pero la Secretaría de Gobernación ha estado en contacto y el Gabinete de Seguridad apoyando en lo que requiere la UNAM en términos de investigaciones.

“Vamos a presentar muy pronto un programa integral de apoyo a los jóvenes en cuanto a salud mental, además de las investigaciones a petición de la fiscalía o de la propia universidad en asuntos que tengan que ver con criminalidad”, expuso.

La mandataria añadió que el proyecto a favor de los jóvenes consistirá en que puedan acercarse a lugares seguros para denunciar, “generar un espacio de confianza, tanto personal como colectivo, que permita atender asuntos relacionados con edad, redes sociales y tendencias a la depresión”.

En tanto, durante su comparecencia en el Senado, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, confirmó la estrecha coordinación con las autoridades de la UNAM para atender las preocupaciones de la comunidad estudiantil.

Anunció una nueva reunión con los directivos de la máxima casa de estudios para investigar “el origen de los incidentes” y definir las acciones de apoyo necesarias, “siempre con el respeto de la autonomía, con todo el ánimo de colaboración”.

Consejo universitario

El rector Leonardo Lomelí aseguró que la UNAM hará todo lo que esté a su alcance para garantizar a los estudiantes su seguridad, a fin de que regresen a las ac-

tividades presenciales.

Comentó que este retorno se dará de manera ordenada, atendiendo todos los protocolos de seguridad y con la participación del cuerpo directivo de las facultades y escuelas.

Indicó que las autoridades se mantendrán atentas a las recomendaciones que la Comisión Especial de Seguridad del Consejo Universitario realice para garantizar la integridad de la comunidad y brindar atención psicológica.

En reunión con la comisión y con la secretaria general, Patricia Dávila Aranda, a una semana del ataque en el CCH Sur, Lomelí precisó que hay planteles que tienen clases presenciales o en línea, mientras que otros están en paro por la conmemoración del caso de Ayotzinapa y del 2 de octubre o suspendieron actividades tras el homicidio a nivel bachillerato.

Explicó que las líneas de acción que están aplicando ante las amenazas son: informar y denunciarlas ante la Secretaría de Prevención, Apoyo a la Movilidad y Seguridad Universitaria, y ante la



Fecha 01.10.2025	Sección Política	Página PP-8
----------------------------	----------------------------	-----------------------

Oficina del Abogado General responsable de levantar denuncias.

Aplicar protocolos y acciones coordinadas con el Consejo Técnico de cada entidad para que se evalúe la conveniencia de que las actividades académicas se reali-

cen en línea y definir con su órgano colegiado los pasos a seguir, entre ellos determinar el regreso a clases presenciales una vez verificadas las condiciones.

Con información de: Silvia Arellano

Anuncian una investigación conjunta sobre “el origen de los incidentes”

